
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

GV-Protokoll 
vom 

18.08.2022 
 
 
 

Mehrzweckhalle Port 

 



 
1.Begrüssung und Appell 
 
Um 19.10 Uhr beginnt Lukas Trippel die 94. Generalversammlung des SV Port. 
Er begrüsst alle erschienenen Gäste und dankt den Anwesenden für deren 
Flexibilität betreffend dem kurzfristigen Standortwechsel vom Restaurant Romantica 
zur Mehrzweckhalle Port. Er bittet alle Anwesenden die Anwesenheitsliste zu 
kontrollieren und zu unterschreiben. 
 
Hauptsponsor Matthias Nyffenegger wird herzlich begrüßt. Der Gemeindepräsident, 
der Burgerpräsident sowie der Ehrenpräsident können leider nicht an der GV 
anwesend sein.  
 
Folgende Mitglieder haben sich für die GV entschuldigt: 
Aeschimann Yannic, Berger Kurt, Contaldi Naima, Cuche Laura, Frey Marco, 
Helbling Roland, Huber Kurt, Hugi Hansjörg, Kessi Roman, Kessi Sandra, Knuchel 
Roland, Lehmann Uwe, Rechenmacher Daniel, Ris Aline, Salvato Pietro, Schenkel 
Robin, Sunier Anna, Tartaglia Michele, Weibel Olivia. 
 
Leider mussten wir im letzten Jahr von einigen langjährigen Mitgliedern sowie 
Familienmitgliedern des Vorstandes Abschied nehmen. Folgende zwei Personen 
werden erwähnt:   
 

-  Hanni Kocher 
-  Peter Winistörfer 

 
Es wird für die Verstorbenen eine Gedenkminute gehalten. 
 
 
2.Wahl der Stimmenzähler, Traktandenliste (L.Trippel) 
 
Folgende Stimmenzähler werden gewählt:  

 Dario: 16 
 Marco: 18 

 
Zählung aller Anwesenden: 34 + 11 vom Vorstand 
 
Wer kommt alles NICHT zum Essen? = 6 
 
Die Traktandenliste wird genehmigt. 
 
 
 
 



3.Genehmigung GV-Protokoll vom 19.08.2021 (L.Trippel) 
 
Das Protokoll lag zur Einsicht in der Buvette bereit. 
 
Emil Kessi: Bedankt sich bei der Sekretärin für die prompte Zustellung des letzten 
GV-Protokolls auf dessen E-Mailanfrage. Er weist darauf hin, dass auf dem GV-
Protokoll seit Jahren der Ort der Versammlung nicht aufgeführt wird. Dies sollte 
zukünftig unbedingt gemacht werden. Der Vorstand bedankt sich für diesen Hinweis 
und wird es zukünftig so machen. 
 
Da es keine Einwände seitens der Anwesenden gibt, empfiehlt Lukas Trippel, das 
Protokoll zu genehmigen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
4.Jahresberichte 
 
a) Co-Präsident (C. Senn)  
 
Gemäss Beilage 1a 
 
b) Co-Präsident (J. Hauri) 
 
Werte Anwesende, 
 
Ein paar persönliche Worte auch noch von mir: Wie Cédric bereits mitgeteilt hat, 
werden wir unser Amt nach 6 Jahren niederlegen. Ich bedanke mich herzlich bei all 
meinen Vorstandskollegen. Es ist mir ein Anliegen dass euch bewusst ist, wie wichtig 
der Vorstand für den Verein ist, ohne geht es nicht. Es muss von allen im Vorstand 
viel private Zeit geopfert werden und alle machen es freiwillig. Wie ihr seht, werden 
diese Saison einige aus dem Vorstand austreten, hauptsächlich aus familiären 
Gründen. Es ist also wichtig, dass insbesondere ihr Jungen euch damit 
auseinandersetzt und eure Verantwortung dem Verein gegenüber bewusst seid. 
Jedes einzelne Vereinsmitglied ist sehr wichtig. Tragt dem Verein bitte Sorge. 
Ganz speziell bedanken möchte ich mich natürlich bei meinen beiden Kollegen 
Cédric und Lukas! 
 
c) Co-Präsident (L. Trippel) 
 
Auch ich war stets mit Herzblut dabei. Ich hoffe, dass der Verein auch weiterhin 
nachhaltig und gut geführt werden kann. 
 
d) Sportchef / Spiko (V. Liechti) 
 
Gemäss Beilage 1b 
 
e) 1. Mannschaft Herren (P. Wasem) 
 
Gemäss Beilage 1c 
 
 
 



f) Frauen (L. Rossi) 
 
Gemäss Beilage 1d 
 
g) Juniorenobmann (Ch. Winistörfer) 
 
Gemäss Beilage 1e 
 
f) Trainer Senioren (M. Hurst) 
 
Ist stolz und gefreut, dass wir zu den ganz grossen im Seeland gehören. Bedankt 
sich beim Vorstand und bei Mätthu, Könu etc. Einen speziellen Dank geht an Cedi für 
das neue Dress! Ebenfalls herzlichen Dank ans Sekretariat.  
 
 
5.Sponsoring (C. Senn) 
 
Marc Ribaga ist ferienabwesend, und wird daher durch C. Senn vertreten: 
 
Wir möchten die Banden füllen. Ein Ziel ist es sicherlich, ein Sponsoringkonzept 
aufzustellen. Dies wird an der nächsten GV genauer erläutert.  
 
 
6.Kassen- und Revisorenbericht/Buvette/Budget/Mitgliederbeiträge 
 (S.Winistörfer) 
 
Abschluss per 30.06.2022 und Budget 2022/2023 (gemäss Beilage 2a). 
 
Wie der Bilanz zu entnehmen ist, sind wir sehr stabil unterwegs. Liquidität ist 
äusserst zufriedenstellend. 
 
Die Zahlungsmoral betreffend den Mitgliedbeiträgen im Vergleich zum Vorjahr hat 
sich massiv gebessert. Dafür bedanken wir uns bei allen Mitgliedern! Ohne Beiträge 
funktioniert der Verein nicht. 
 
Ein Anlass ist speziell hervorzuheben, nämlich der Sponsorenanlass, mit welchem 
wir hohe Einnahmen haben erzielen können. Herzlichen Dank allen die hier 
mitgeholfen haben. 
 
Die Buvetteneinnahmen sind immer noch deutlich unter dem was wir sonst so 
kennen von den Vorjahren. 
 
Bruttogewinn rund CHF 13'000.00 höher als im Vorjahr. 
 
Die Revisoren sind leider heute beide abwesend. Sie haben den Bericht jedoch 
geprüft und empfehlen, den Bericht und das Budget so anzunehmen.  
 
 

- Der Kassen- und Revisorenbericht wird einstimmig angenommen. 
 
 



7. Jahresprogramm/Feste (M. Martinelli) 
 
Es war ein schweres Jahr, war viel geplant, konnten aber nicht viel durchführen. 
Einzig das Jassturnier und der 100km Lauf konnten durchgeführt werden. Ich 
gratuliere dem Sieger des Jassturniers! Am 100km Lauf hatten wir gute Helfer und 
Glück mit dem Wetter. Es waren viele Leute da. Kleiner Aufwand = super Ertrag. 
Hoffen wir, dass in den nächsten Jahren wieder mehr Anlässe stattfinden können. 
 
 
8. Anträge 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
 
9.Wahlen (J. Hauri) 
 
Folgende Vorstandsmitglieder hören auf die Saison 2022 auf: 
 

- Hauri Jan, Trippel Lukas, Senn Cédric (Präsidentengremium) 
- Rodeghiero Andrea (Sekretariat) 
- Senn Cédric (Chef Infrastruktur) 
- Ribaga Marc (Sponsoring) 
- Martinelli Michel (Festivitäten) 

 
Die aktuelle Vorstandsbesetzung präsentiert sich wie folgt: 
 

 Präsidentengremium:   Valentin Liechti / Simon Winistörfer 
 Ehrenpräsident: (Gian Turra) keine Wiederwahl 
 Vizepräsident: Vakant 
 Finanzchef: Simon Winistörfer 
 Spiko-Admin: Valentin Liechti 
 Sportchef: Valentin Liechti 
 Juniorenobmann: Christoph Winistörfer 
 Kifu-Verantwortlicher: Sven Gross / Tobias Cardinaux 
 Sekretariat: Stephanie Klingner 
 Sponsoring: Cédric Senn 
 Verantwortlich Festanlässe: Vakant 
 Chef Infrastruktur: Matthias Gassner 

 
Die Versammlung hat die von Jan Hauri vorgeschlagene Vorstandsbesetzung mit 
grossem Applaus einstimmig angenommen. 
 
 
Revisoren für nächstes Jahr: 
 
1. Revisor: Jannik Aeschimann 
2. Revisor: Mario Haldemann 
Ersatzrevisor: Robin Schenkel 
 
 
 



10. Ernennungen und Ehrungen (J. Hauri) 
 
Eine sehr wichtige Gruppe hier in unserem Verein sind die Schiedsrichter. Denn 
ohne Schiedsrichter – kein Fussball. Daher ein grosses Dankeschön an diese!  
 

- SR Thomas Bangerter 
- SR Semir Bekiroski 
- Kurt Berger 
- Hansjörg Hugi 
- Linus Flinn Niklaus 
- Andreas Wullimann 

 
Wir haben ein neues freiwilliges Mitglied dieses Jahr. Es freut mich sehr, dass er 
heute Abend auch anwesend ist. Einen grossen Applaus für Matthias Hurst! 
 
Folgende langjährigen Mitglieder haben ein rundes Jubiläum (ohne Gewähr, wir 
haben diese Daten übernommen). 
 
70 Jahre: 

 Emil Kessi 
 
45 Jahre: 

 Hansjörg Hugi 
 
40 Jahre: 

 Karsten Allenberg 
 
35 Jahre: 

 Roland Helbling 
 Beat Suter 
 Pascal Kernen 

 
 
11. Verschiedenes (Alle) 
 
Geschenkübergabe an Vorstandsmitglieder die den Vorstand verlassen und 
Danksagungen derselben. 
 
Nachfrage von Pesche betreffend Nachfolge Präsidium und Vorstand allgemein: Wird 
nochmal laut und deutlich von L. Trippel vorgelesen.  
Pesche bedankt sich für diese Erläuterungen und gratuliert dem Finanzchef / neuem 
CO-Präsidenten Simon dafür, dass er die Bilanz des Vereins auch in diesen 
schwierigen Zeiten auf Vordermann gebracht hat. 
 
Fredu: Hat noch jemand Kontakt mit Gian Turra (Ehrenpräsident)? Er kann ihn nicht 
erreichen, möchte mit ihm seinen allfälligen Rücktritt besprechen. Der Verein braucht 
einen Ehrenpräsidenten, aber er ist nicht mehr viel da. Er wäre dankbar, wenn ihm 
jemand seine aktuellen Kontaktdaten durchgeben könnte. 



L. Trippel: wir haben leider keinen Kontakt zu Gian. Fakt ist, dass er gemäss Statuten 
auf Lebzeiten als Ehrenpräsident gewählt wurde, daher können wir nichts machen. 
 
Fredu: Schon bald kommt die 100. GV. Hat jemand Interesse dies zu feiern? Wenn 
ja, dann müssten man das schon bald in die Wege leiten. L. Trippel / V. Liechti: Ist 
ein wichtiger Punkt und wird zur Kenntnis genommen. Momentan haben wir noch 
gerade andere wichtige Punkte, die vorher geklärt werden müssen. 
 
Abschlusswort: 
 
L. Trippel: wird dem Verein treu bleiben, halt anders als bisher. Entschuldigt sich für 
die Geräuschkulisse (Unihockeytraining in Halle nebenan). Falls noch jemand Fragen 
hat, können diese nachher gerne noch gestellt werden. 
Könu wartet nun mit einem feinen Essen auf uns in der Buvette. Diejenigen welche 
die letzten Wochen noch nicht in der Buvette waren werden sehen, dass dort einiges 
gegangen ist. Allen einen guten Appetit! 
 
Sitzungsende: 20.20 Uhr 
 
Es waren 45 Mitglieder (inklusive Vorstand) an der GV anwesend 
 
Die Protokollführerin:   Andrea Rodeghiero 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das Protokoll eingesehen und  
damit einverstanden:   Jan Hauri 
 
 
 
 
 
 
 
   Cédric Senn  
 
 
 
 
 
 
 
   Lukas Trippel 
 


